

Afirman que la financiación de la Residencia Estudiantil proviene de recursos destinados originalmente a proyectos en el Interior del país

General



Publicada el: 21/02/25	Visitas: 132
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 12	Puntaje: 4.4

https://www.ultimasnoticias.com.uy/general/afirman-que-la-financiacion-de-la-residencia-estudiantil-proviene-de-recursos-destinados-originalmente-a-proyectos-en-el-interior-del-pais_18440.php

**AFIRMAN QUE LA
FINANCIACIÓN DE LA
RESIDENCIA ESTUDIANTIL
PROVIENE DE RECURSOS
DESTINADOS
ORIGINALMENTE A
PROYECTOS EN EL INTERIOR
DEL PAÍS**

General

Afirman que la financiación de la Residencia Estudiantil proviene de recursos destinados originalmente a proyectos en el Interior del país

Revelan que los fondos para la Residencia Estudiantil provienen de recursos originalmente asignados a iniciativas en las zonas del Interior del país.

Polémica por el Uso de Fondos del Fideicomiso Paysandú II

Federico Álvarez Petraglia, quien ha presentado en los últimos meses alrededor de quince informes de acceso a la información pública, ha denunciado que la Residencia Estudiantil se financia con recursos provenientes del Fideicomiso Paysandú II, específicamente del porcentaje destinado a las obras en el interior del departamento.

Según Álvarez Petraglia, "el fideicomiso aprobado en la Junta Departamental en 2020 estipulaba que el 20% de los 25 millones de dólares debían ser ejecutados en distintas obras de interés en el interior del departamento, las cuales debían ser discutidas con los concejos municipales".

El exsecretario general de la Intendencia criticó la respuesta de la Intendencia, donde se señala que las obras ejecutadas en el interior incluyen las Termas del Almirón, la Terminal de Tambores y la Residencia Estudiantil.

"La residencia está en Playa Park, en la ciudad, no en el interior del departamento.

Además, se incluye como una obra el gasto en maquinaria, lo cual resulta insólito, así como la instalación de piscinas en diferentes localidades.

Si bien estas son bien recibidas, no constituyen infraestructura significativa", argumentó.

En la comunicación oficial firmada por Martín Thomasset, director general de Administración, se detallan las inversiones en Unidades Indexadas (UI).

En respuesta a la consulta sobre las obras financiadas con el fideicomiso en el interior departamental, se mencionan: "Termas de Almirón, Terminal de Tambores, Residencia Estudiantil, compra de maquinarias y piscinas en distintas localidades".

La inversión total asciende a 50 millones de UI, con montos asignados de la siguiente manera: 2.025.334 UI destinados a la terminal de ómnibus en Tambores, 3.371.970 UI para Termas de Almirón, 17.098.573 UI en maquinaria, y 21.665.703 UI para la Residencia Estudiantil.

Thomasset también aclaró que el 80% de los fondos del Fideicomiso se destina a la ciudad y el 20% al interior del departamento.

En este sentido, Álvarez Petraglia expresó su preocupación respecto a cómo se ha contabilizado la inversión en maquinaria, mencionando que recientemente se informó sobre la entrega de maquinaria nueva y usada a los municipios.

"Lo más increíble de todo es que se contabiliza la Residencia Estudiantil como parte del fideicomiso, lo que representa

alrededor de seis millones de dólares.

Se afirma que el 20%, según lo establecido, fue destinado al interior del departamento, lo cual es claramente falso", enfatizó.

Además, agregó que "Nicolás Olivera, exintendente y actual senador, recorrió los concejos municipales prometiendo inversión, mientras en realidad limitaba los recursos destinados a ellos para destinarlos a la Residencia Estudiantil, situada en Paysandú", afirmando que esto estaba corroborado por el informe del Departamento de Administración.

Alvarez Petraglia concluyó diciendo que "queda demostrado que la Intendencia no ha cumplido con su obligación de aplicar el 20% del fideicomiso.

Es una falta de respeto hacia los concejos municipales y una estafa al interior del departamento.

A lo largo de su gestión, Olivera ha afirmado que había un antes y un después en el interior, pero las pruebas de la propia Intendencia demuestran lo contrario, priorizando obras que beneficiaban su imagen personal, como el estadio cerrado o la plaza Constitución".

Fuente: El Telegrafo

Imágenes



la financiación de la residencia estudiantil proviene de recursos destinados originalmente a proyectos en el interior del país

Tags

concejos, estudiantil, interior, fideicomiso, millones, recursos, maquinaria, intendencia, petraglia, municipales, departamento, residencia

Noticias relacionadas

- 3.7 *** *Estudiantil se queda con un vibrante triunfo ante Bohemios en un emocionante encuentro*
- 3.6 *** *Concejal de Belvedere solicita un millón de dólares del fideicomiso para impulsar importantes obras en Quebracho*
- 4.3 *** *Estudiantil brilla con fuerza y se impone a Litoral con una goleada impactante*
- 4.8 *** *Un devastador incendio consumió por completo un dormitorio en la residencia estudiantil de Treinta y Tres*
- 4.1 *** *Arranca la quinta fecha del Torneo Clausura en el Parque Estudiantil*
- 4.2 *** *La UdelaR en Salto albergará las pioneras jornadas de investigación estudiantil del litoral, donde se exhibirán destacadas tesis*
- 4.3 *** *Este jueves se llevará a cabo el lanzamiento de la primera licitación del fideicomiso destinado a agua y saneamiento en la región*
- 4.1 *** *Encuentro de Investigación Estudiantil en la Región Litoral: Talento y Descubrimiento en Acción*
- 4.4 *** *Triunfos clave para Estudiantil y Progreso en la jornada deportiva*
- 4.8 *** *El gobierno reduce el sobre costo del gasoil que apoya el precio del pasaje en ómnibus*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas

Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
entrevistas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto

Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo